
 
 
 

さあ，明日は運動会！ 
いよいよ運動会が明日に迫りました。子どもたちは忙しい日程の中で元気いっぱいに練習に取り組ん

でいます。走るのが得意な子，苦手な子，ダンスが得意な子，苦手な子，そもそも運動があまり好きで

ない子・・・一人一人思いは違って当然です。今回は，週学習指導案の中から，そんな思いをくみ取り

つつ日々の指導にまい進してきた，先生たちのコメントを，いくつか紹介したいと思います。 

 

自身，運動会の練習自体が久しぶりなので戸惑いも多いが，子どもたちが頑張って取り組んでいる姿

を見ると，こちらもさらに応えていきたくなります・・・ 

 

運動会に向けて準備が進みました。規律を大切にしながらも，どの子も体を動かすことが楽しい

と思えるような前向きな声かけをしていきたいです・・・ 

 

全員が係活動につき，役割を与えられたことで，責任感や使命感が芽生えてきたようです。非常

に多忙な日程ですが，児童にとっては目標が明確な分，かえって充実しているように見えます。 

 

最高学年として臨む小学校最後の運動会ですが，自分から進んで関わり，楽しもうとする児童が大変

多く驚いています。生き生きと活動する姿を見て，成長したなと改めて感じています。種目数，感染症

対策など難しいことも多いですが，児童の達成感や充実感につながるよう，職員みんなで力を合わ

せて頑張っていきたいと思います。 

 

忙しいスケジュールの中でも様々な活動をこなしていく子どもたちのエネルギーに驚かされることが

多々あります。自分たちの運動会だという意識を持って前向きに意欲的に練習に向かう様子がたく

さん見られ，たくましくなったと思います。子どもたちのやる気を最大限に生かせるよう，残り数日間

支援していきたいです。心から頑張ったと思える小学校最後の運動会に・・・ 
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走れ 飛べ 輝け 熱い想いパワーにして！！ 
令和３年度の運動会，開会式に先立ちこんな話をしました。「勝

利の女神というのは，選手が心を一つにして戦う，その“熱い想

い”をしっかりと見届けているのだと思います。そのひとつは感

謝の心。これまで指導してくださった先生方へ，応援に来てくだ

さっているおうちの方や地域の方へ，そして全力で戦いを挑んで

くるライバルの選手たちへ。感謝の心をパワーにして最後まで頑

張りぬいてください。」そして注目の結果は，314 対 312 と

いう激戦の末，赤組が勝利を収め，幕を閉じました。 

各学年の表現運動が花を添えた今年のプログラム。参観していただける人数を可能な範囲で増やし，

安心な状況を確保しつつも，できるだけ多くの応援がいただけるよ

うにしようと，ＰＴＡの役員さんと協議を重ねながら，今年は今回

のような参観の形になりました。皆様のご理解とご協力によりまし

て，安心できる環境の下で，子どもたちは思う存分に力を発揮し，

私たちが期待していた以上の感動的な運動会をつくりあげてくれま

した。心より感謝申し上げます。来年こそは，ぜひもっと多くの観

客の応援の下で，４６０（し・ろ・おう）の子どもたちの元気を感

じ取ってもらうことができるよう願っています。 

第３回魅力ある学校づくり地域協議会 

午後は地域協議会を開催しました。委員の皆様には運動会と給食指導

の様子を見ていただきました。給食の試食会では，運動会メニュー「金

メダルカレー」の本格的でスパイシーな味に驚かれ，協議では，子ども

たちの安全な下校のために見守りを継続してくださることや“学校に泊

まれない！のかい？！”の計画を検討しました。この協議の中でも，

「運動会のはじける笑顔に感動した。」というご意見をたくさんいただき，“子どもたちは心を動かす力

を持っている”ということを再認識することができました。 

 避難訓練 11/12  

竜巻を想定した避難訓練を行いました。教室で身を守る態勢をとる練習

や，全校生の安全と報告経路の確認，様々な自然災害から命を守る行動に

ついて学びました。安全な登下校や不審者への対応も含めて，身を守る意

識を常に高く持つよう放送で話しました。１年生の感想に「竜巻の訓練は

初めてだったから緊張した。外で遊んでいるときに安全な建物に入ることが分かった。」「雷が鳴ってい

る時に木の下にはいらない」とありました。危険を察知する力を育てていきましょう。 

※運動会の写真は本校のホームページで紹介しています。 
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令和４年度の学校行事アンケート 
学校では令和４年度の計画づくりに着手しています。先日のＰＴＡ役員会でご説明させていただいた

内容と重複になりますが，次年度の行事の基本的な方針をお知らせいたします。また，保護者の皆さんの

ご意見を伺いたい点もございますので，アンケートにご協力をお願いいたします。 

 

お知らせ① 「修学旅行を春に，運動会を秋に実施する。」 

 ＜主な理由＞ 

・運動会練習及び当日の熱中症の危険を避けるため（マスクと運動の両立は困難）。 

・万が一，感染拡大した場合も６年生の修学旅行を延期して実施する余地を残すため。 

・修学旅行と運動会を共に秋に実施するのは６年生児童の負担が過大であるため。 

お知らせ② 「運動会は午前中でのプログラムで実施する。」 

＜主な理由＞ 

・低学年児童も開会式まで集中力を切らすことなく，運動会に取り組める。 

  ・昼休みの場所取り等の心配をする必要がなく，会場設営や参観に余裕を持てる。 

・種目数を増やしても時間に十分余裕がある。 

⇒ より安全に確実に大切な行事を実施するために，上記２点については，ご理解をお願いします。 

 

上記２点を基本線に，運動会の開催日について，皆様のご意見をお聞かせください。いただいたご意見

を参考に，しっかり協議してまいりたいと思います。＜11 月 26 日（金）までにお願いします＞ 

アンケート① 運動会は平日か，土曜日か？ 

校内では現在，「平日に実施したほうが良いのではないか」と考え検討中です。主な理由は 

・土曜日に開催すると，各種スポーツ等の大会と重なり参加できない児童がいるケースがある。 

・１０月から１１月は地域の行事が多く，土曜日開催だと日程が限定される。 

・給食の提供できるため，日程にゆとりがある。低学年保護者も月曜振替休日の心配がいらない。 

しかし，「勤務の関係で土曜日のほうが参観しやすいので変更すべきでは？」とのご意見も伺っています。

大切な問題のひとつなので，ご意見を伺いたいと思います。 

Ｑ，運動会の実施期日についてどう思いますか？（ひとつに〇を） 

     ・平日が良い   ・どちらでもよい   ・土曜日が良い 

  特にご意見がありましたら，こちらにお書きください。 
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